

Ajedrecistas cubanos acechan a los líderes en Torneo de Benasque



Ajedrez-Carlos Daniel Albornoz

La Habana, 11 jul (JIT).- Los Grandes Maestros (GM) Carlos Daniel Albornoz y Yasser Quesada marcan lo mejor de Cuba en el Torneo Internacional Villa de Benasque de Ajedrez, después de cumplidas cinco de sus 10 rondas programadas, con actuación perfecta de solo dos de sus protagonistas.

El armenio

Karen Grigoryan y el argentino Fernando Peralta son los únicos entre los más de 400 participantes con cinco triunfos al hilo y aventajan a un grupo de 15 jugadores dueños de 4,5 rayas, entre los que se incluyen los mencionados Albornoz y Quesada.

Este último es el actual campeón nacional y experimentó una remontada de par de triunfos seguidos, luego de las tablas de la tercera ronda. En su más reciente presentación se impuso al alemán Matthias Roeder para ascender hasta el puesto 11, según lo publicado en el portal especializado www.chess-results.com.

Para Albornoz fue más provechoso el triunfo ante su compatriota Yerisbel Miranda, pues le hizo subir hasta el lugar nueve de la clasificación y desde allí enfrentará este lunes al español Reinier Castellanos.

Yasser también tendrá como rival al anfitrión Samuel Villar, un hombre que por rango no debe ser un oponente complicado.

Los dos cubanos pueden considerarse la base del equipo masculino que desde finales del próximo julio concursará en la Olimpiada de Ajedrez, certamen al que también asistirán varios de los ahora presentes en la justa española.

Omar Almeida y Luis Ernesto Quesada son otros con similar meta y archivan hasta ahora cuatro unidades, pues cedieron en una de sus salidas. El primero de ellos ante el líder Grigoryan, y Luis Ernesto frente al local Adrián Galiana.

Algunas de las integrantes del elenco femenino también utilizan su presencia en Benasque como preparación antes de viajar a la urbe india de Chennai, sede del certamen olímpico, y de ellas es la experimentada Maritza Arribas la que mejor se ubica hasta el momento.

La santiaguera descansa en el lugar 42 con cuatro puntos, tras vencer este domingo al español Aimer del Carmen, y rivalizará en su próxima partida con Alejandro Alvarado, otro de los anfitriones inscritos.

Con 3,5 rayas aparecen las otras olímpicas de la Isla: Yerisbel Miranda (lugar 49), Ineymig Hernández (66) y Lisandra Ordaz (79).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/293157-ajedrecistas-cubanos-acechan-a-los-lideres-en-torneo-de-benasque>



Radio Habana Cuba